

2021年5月28日



「情報通信月間」近畿総合通信局長表彰を受賞
～イノベーション創出の取組みが評価されました～



株式会社池田泉州銀行（頭取 CEO 鶴川 淳）は、総務省近畿総合通信局（局長 高野 潔）より、2021年6月1日の「電波の日」に合わせ、令和3年度「情報通信月間」近畿総合通信局長表彰を受賞することが決定いたしましたので、お知らせいたします。

「情報通信月間」局長表彰は、情報通信分野の発展に貢献した個人や団体が表彰される制度です。当行は、ニュービジネス助成金（2003年～）、イノベーション研究開発助成金（2004年～）の2つの助成金制度や産学官のネットワーク機関との連携による事業化支援の取組みが、ICT分野を含む地域のイノベーション創出へ貢献したと評価されました。

当行は、今後も大阪・関西地域のイノベーション創出を積極的にサポートし、地域の皆様とともにイノベーションエコシステムの構築に取り組んでまいります。

記

○表彰概要

(1) 表彰名

令和3年度「情報通信月間」近畿総合通信局長表彰

(2) 受賞理由

長年にわたり、関西のイノベーション（ICT含む）創出に尽力し、情報通信分野の発展に多大な貢献をした。

(3) 表彰日

2021年6月1日

(参考) 情報通信月間…昭和60年（1985年）の情報通信の制度改革を契機に情報通信の普及・振興を図ることを目的に制定。毎年5月15日から6月15日までの期間中に情報通信に関する様々な行事を開催し、今年で37回目を迎える。

以上

当行はプレスリリースに関連するSDGs 17のゴールのアイコンを掲載しております。

